



PB-20000 Pro

Schwarz

Beschreibung

Die REALPOWER PB-20000 Pro ist Ihre zuverlässige Energiequelle für unterwegs - mit einer starken Kapazität von 20.000mAh liefert sie genug Power, um Smartphones, Tablets oder sogar Notebooks mehrfach aufzuladen. Ausgestattet mit zwei USB-A-Ausgängen und einem USB Type-C Ein-/Ausgang, bietet sie flexible Anschlussmöglichkeiten für alle Ihre Geräte. Besonders praktisch: Die hohe Ausgangsleistung von bis zu 30 Watt ermöglicht auch das schnelle Laden von leistungsstarken Geräten wie Laptops oder Tablets. Eine integrierte Ladestandsanzeige informiert Sie jederzeit über den aktuellen Akkustand - so behalten Sie die Kontrolle über Ihre mobile Energieversorgung.

Technische Details

Kapazität:	20.000 mAh (74 Wh)
USB-C Eingang:	5V 3A, 9V 3A, 12V 2.5A, 15V 2A (max. 30W)
USB-A Ausgang (2x):	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 22.5W)
USB-C Ausgang:	5V 3A, 9V 3A, 12V 2.5A, 15V 2A (max. 30W)
Gleichzeitige Nutzung (3 Ausgänge):	5V 3A (max. 15W total)
Abmessungen / Gewicht:	69x149x28mm / 468g

Description

The REALPOWER PB-20000 Pro is your reliable power source on the go. With a strong capacity of 20.000 mAh, it provides enough energy to recharge smartphones, tablets, or even notebooks multiple times. Equipped with two USB-A outputs and a USB Type-C input/output, it offers flexible connectivity for all your devices. Particularly practical is the high output power of up to 30 watts, which also enables fast charging for more demanding devices such as laptops or tablets. An integrated charge level indicator keeps you informed about the current battery status at all times, so you always stay in control of your mobile power supply.

Technical Details

Capacity:	20.000 mAh (74 Wh)
USB-C Input:	5V 3A, 9V 3A, 12V 2.5A, 15V 2A (max. 30W)
USB-A Output (2x):	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 22.5W)
USB-C Output:	5V 3A, 9V 3A, 12V 2.5A, 15V 2A (max. 30W)
Simultaneous Output (3 ports):	5V 3A (max. 15W total)
Dimensions / Weight:	69x149x28mm / 468g

